

Handwerker-Wettbewerb rund ums Sanco-Rohr

Meisterwerke gesucht

Gemeinsam mit den Ulmer Wieland-Werken schreibt die SBZ einen Wettbewerb für professionell ausgeführte Haustechnik-Installationen mit Sanco-Rohren aus. Hierzu sind alle SHK-Fachbetriebe aufgerufen, ihr Meisterwerk zu präsentieren. Den Gewinnern winken Sachpreise und die Vorstellung ihrer Installationen sowie des Unternehmens.

Konzept: Auszeichnung interessanter und installationstechnisch gut gelungener Haustechnik-Installationen. Gesucht werden anspruchsvoll ausgeführte Objekte, bei denen die Heizungs- und Sanitärinstallation mit Sanco-Markenkupferrohren erfolgte. Bewertet werden Kriterien wie saubere und professionelle Installation, optischer Eindruck, Anlagenkonzeption und Schwierigkeitsgrad.

Veranstalter: Die Ulmer Wieland-Werke und die Fachzeitschrift SBZ.

Teilnehmer: Teilnahmeberechtigt sind alle SHK-Fachbetriebe mit Sitz in Deutschland. Von der Teilnahme ausgeschlossen sind Mitarbeiter industrieller Hersteller und Privatpersonen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

Termine: Einsendeschluss für diesen Wettbewerb ist der 21.11.2005.

Jury: Die Jury besteht aus: Günter Altstetter, Architekt Norbert Schmitz, SBZ Rolf Werner, Wieland

Preise: Den Gewinnern winken interessante Sachpreise und die Vorstellung ihrer Installationen sowie des Unternehmens in der SBZ. Als 1. Preis gibt es ein Profi-Markenrennrad der Firma Storck zu gewinnen, der 2. Preis ist Installationswerkzeug im Wert von 2500 Euro und auf den Gewinner des 3. Preises wartet eine Ausstattung mit Arbeitskleidung für den Betrieb oder Mitarbeiter im Wert von 1000 Euro. Außerdem gibt es für die Plätze 4. bis 10. jeweils eine Ray-Ban-Sonnenbrille.

Jetzt mitmachen!

Die Anmeldung muss auf einem vorgegebenen Anmeldeformular erfolgen, dass im Internet unter www.sbz-online.de oder www.wieland-haustechnik.de und unter Telefon (07 31) 9 44-27 52 abrufbar ist.

